
20160910 西湘地域連合 2016環境クリーンキャンペーン

９月１０日 西湘地域連合 恒例の清掃活動が各地にて開催された。運輸労連は、小

泉はるお（平塚市議会議員）氏と共に、平塚ビーチパークにて清掃活動を行った。 

例年のことだが、この時期は、熱帯低気圧や台風が多く発生し、様々な物が波打ち際

をにぎやかしています。 

砂浜で、ビーバレーやビーチサッカー、浜辺で釣りを楽しむ方、海の中でサーフィン

などを楽しむ方が多く、一人ひとりのマナー向上が必要な浜辺だ。しかし、明らかに

打ち上げられたものではないものがあると、マナーの悪さを感じる一面も！お疲れ様

でした。 

それぞれ、参加者の感想を聞いてみました。 

○竹内 浩 （ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

天候に恵まれ平塚ビーチのクリーンキャンペーンを無事終えました。 

総員 120 人(事務局発表)。運輸労連は 10人と組織内議員の小泉先生の  

11 人で実施しました。横目でビーチバレー・ビーチサッカーを眺めな 

がらしっかりとゴミを集めました。不発弾 と思いきや消火器でし 

た。割れた瓶、ビールの空き缶、マナーを疑いたくなるゴミが多くあ 

り、参加してくれていた子供達に申し訳ない気持ちになりました。 

走り回った 134 号線や俺たちの海を綺麗に出来た１日でした。次回も 

参加させていただきます。 

○小松 和功（ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

今年の湘南平塚クリーンキャンペーンは例年通りに台風の後でしたが思いの外、ゴミが少なく木屑ばかりで空き缶や

ペットボトルはほとんどありませんでした。ゴミの量は去年より少なかったのではないかと思います。しかし暑さは

変わりませんでした。 

○小山 哲司（ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

恒例の、平塚ビーチパーク クリーンキャンペーンに参加しました。 

週中場に通過した台風の影響は思いの外少なく、一見キレイな波打ち際でし

た。が、眼を凝らすと小さなビニール片や煙草のフィルター等々の微小なゴ

ミが沢山打ち寄せられていました。オリンピックに向けて、キレイな海を

○藤波 清人（ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

初めて西湘地域連合のグリーンキャンペーンに参加させて頂きました。平塚

ビーチパークには、運動会と重なった事もあり、１００名程の参加人数でし

た。台風の影響を心配しましたが、天気も良く海岸は風が気持ち良かったで

す。挨拶の中で普段から清掃活動をしているので、少しのゴミしか回収出来

ませんでした。ゴミの回収場所に行ってびっくりしました。瓶や缶なんと消

火器まで有りましたら。次回は汚れていそうな場所を指示して頂いてから作

業をしたいです。 



○山本 茂 （ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

9 月 10 日、平塚ビーチパーク前にて 9時より西湘地域連合によるクリーン 

キャンペーンが行われました。冒頭、落合平塚市長、米村県議、小泉市議、 

出村市議の挨拶があり、100 名程の参加者へ軍手、ゴミ袋、タオルが支給さ  

れ、お天気にも恵まれ早くもトンボが飛んでいるなかスタートしました。 

台風後だったのでかなりの漂着物があると心配していたが、ビーチ中央付近

は流木などがチラホラ。思ったよりゴミが少なかった。……と思ったら両サ

イドの堤防とテトラのところには空き缶などのゴミが多く打ち寄せていまし

た。1時間ほど作業したあとに参加者全員に飲料が渡され、最後に集合写真

を撮り解散となりました。 

○田崎 隆志（ヤマト運輸労働組合横浜支部） 

台風の後なので沢山のゴミを想像しましたが小さな流木はありましたが割りと綺麗でした。一番多いゴミがタバコの

吸殻でした。後バーベキューをした後なのか？その回りにゴミが多く炭の残骸がありました。「片付けて帰れ！」と叫

びたい気持ちを抑えながら・・・・皆さん大変お疲れ様でした。 

○田中秀明（全日通労働組合神奈川支部） 

９月に入り、暑さもやや落ち着いた中、今年も地元平塚のクリーンキャンペーンに参加しました。 

今年は台風が直近で来なかったこと、また、ほかの団体が清掃活動をしているため、それほどごみが多くなかった印

象でした。それでも、この活動により平塚海岸が綺麗になったのはうれしくもあり、また、心地よい汗をかくことが

できました。 

○清水 拓哉（全日通労働組合神奈川支部） 

天気にも恵まれ晴天になりとても良いクリーンキャンペーン日和になりました。 

例年通りたくさんの参加者がいて、市長から小さい子供まで、みんなで掃除をしているとやはり一見あまりゴミの無

さそうな所にもゴミがたくさんあり結果的にはたくさんのゴミを拾うことが出ました。 

こういった機会が増えることで、海岸をたまに綺麗にするではなく、綺麗に保ち続けるという状態に近づけると思う

のでとても良い時間になりました。 

○黒川 真人（全日通労働組合神奈川支部） 昨年に続き今年も娘２人と一緒に３人で参加しました。昨年に比べると

砂浜に落ちているゴミが少なくなっているなぁと思いました。娘たちも軍手をつけて楽しそうにゴミ拾いして、釣り

をしているおじさんにありがとうって言われると、ニ

コッと喜んでいました。また来年も娘たちもと参加

し、地元でもある平塚海岸をより綺麗にしたいと思い

ます。  

参加者の皆さん。お疲れ様です。 


